



En un ambiente de unión y alegría, los estudiantes de la Unidad educativa Santa Luisa de Marillac marcaron el inicio de las Olimpiadas 2022 que este año se desarrolló bajo la temática mundialista.

El ingreso de la Tea olímpica y el juramento deportivo estuvo a cargo de Joselyn Pita, campeona de Danza de la Copa Asoguayas Ready to Flip. Las autoridades del plantel entregaron diplomas a las cuatro madrinas de los equipos a quienes se las denominó Amigas del deporte; mientras que la designación del equipo mejor uniformado y la mejor pancarta recayó sobre primero y tercero de educación general básica, respectivamente.

La mañana deportiva, que integró a cuatro equipos representando a Francia, Ecuador, Portugal y Países bajos, conformados por estudiantes de Inicial II a 3ero de educación general básica, (EGB), se desarrolló en las instalaciones de la entidad y contó con la presencia de directivos, docentes y padres de familia.